

### **JUSTICIA** Va preso hombre que mató a su vecino a puñaladas

Un fiscal de la Unidad de Vida de la Seccional Atlántico de la Fiscalía, imputó a Francisco Javier Bula Villa como presunto autor del delito de homicidio . *agravado*. Valoradas las pruebas<u>, el</u> juez de control determinó que el sujeto procesado por el asesinato de su vecino Álvaro José González Vides, nacido en El Difícil, Magdalena, y operario de la empresa Postobón, fuera traslado a prisión, donde purgará una condena de 30 años, uno por cada puñalada que le asestó a su víctima.

### DERECHOS HUMANOS Mujeres afganas resisten represión talibán cantando

Pequeños grupos de mujeres afganas organizaron este viernes manifestaciones para conmemorar el Día Internacional de la Mujer en espacios privados, por miedo a la represión. Los talibanes, desde que regresaron al poder en agosto de 2021, han impuesto una interpretación ultraestricta del islam y las mujeres son las más afectadas por estas restricciones, calificadas por la ONU como un "apartheid de género". Aquel 2021, mientras el mundo observaba el regreso de los talibanes al poder, dos hermanas en Kabul decidieron usar en secreto el poder de sus voces para resistir e iniciaron un movimiento de canto en las redes sociales conocido como *La Última Antorcha*. Las hermanas solo han lanzado siete canciones hasta ahora, pero cada una de ellas ha tenido un fuerte impacto entre las mujeres de todo el país, al criticar el régimen talibán.

## SEGURIDAD PÚBLICA

### Guerrero: policías abaten a normalista de Ayotzinapa

Anoche, en respuesta a una supuesta agresión en un retén de revisión de carros robados de la Policía Estatal, en la salida hacia **Tixtla**, policías <u>dispararon contra</u> los tripulantes de una camioneta con reporte de robo. En esta reacción a la agresión de los normalistas contra los agentes, uno de los jóvenes murió y otro resultó herido. Tras los hechos, un grupo de normalistas arribó a Chilpancingo en autobuses, tomó una patrulla de la *Policía* Estatal y la quemó en la avenida Insurgentes **NACIONAL** 



### eminicidios con pequeñ lápidas en el Zócalo En el marco del Día Internacional de la

Mujer, la madrugada de este viernes 8 de marzo se realizó una velada en el Zócalo de la Ciudad de México, donde mujeres y colectivas colocaron fotos de personas desaparecidas y víctimas de feminicidio, previo a la marcha del 8M que se realiza cada año para exigir justicia por delitos cometidos contra ellas. También se colocaron cientos de pequeños cuadros de madera pintados de color rosa, frente al asta bandera, todos ellos con la palabra feminicidio, con el fin de simular lápidas. Además colocaron cruces, veladoras, flores y mariposas para simular un panteón. Ante la mega marcha, tanto Palacio Nacional como la Catedral Metropolitana y otros edificios simbólicos han sido resguardados por vallas metálicas. INTERNACIONAL

# ¿Qué pasó con el vuelo

# MH370?: continúa misterio

Hoy se cumple el décimo aniversario de la desaparición del vuelo MH370. El Boeing 777 salió de Kuala Lumpur con destino a Beijing con 239 personas a bordo el 8 de marzo de 2014, pero giró bruscamente hacia el sur y desapareció del radar. "¿A dónde se fue el avión?, dijo Li Shuce, quien perdió a su hijo en el vuelo, uno de los 154 ciudadanos chinos desaparecidos. Durante casi tres años se buscaron los restos, en una de las mayores operaciones de este estilo en la historia de la aviación. Pero hasta ahora, solo se han encontrado algunos fragmentos del Boeing 777-200ER. **DEPORTES** 



iverpool y Roma toman ventaja en la Europa League Darwin Núñez firmó un doblete para que Liverpool aplastase 5-1 a Sparta Praga y poner en pie en los cuartos de final de la Liga Europa. Al compás de un tanto del argentino Paulo Dybala, la Roma también quedó con su boleto casi asegurado al vapulear de local **4-0** a **Brighton.** 

## **CULTURA** '¡Adiós, Goku!': muere

creador de 'Dragon Ball' Bird Studio informó hace unas horas la muerte de Akira Toriyama cuando todavía tenía "varios trabajos en pleno proceso de creación con gran entusiasmo". El creador falleció el primero de marzo debido a un hematoma subdural agudo y segúr productora, los funerales del creador ya tuvieron lugar en presencia de su familia y muy pocos allegados. Toriyama pidió a sus seguidores no enviar flores o regalos de condolencia a<u>las huestes</u> de seguidores que cosechó en todo el mundo



Todos los Di rechos Reservados

recibir este co para hacerlo.